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 会⻑あいさつ  会⻑ 彦坂 忠人 
今晩は。今年度第 43 回例会です。いよいよ今年度も 6

月の最終月となりました．
RI テーマ「親睦活動月
間」に相応しく、各地で
いろいろな事業が開催
されます。ポルトガル・リ
スボンでは、RI 国際大
会（6/23〜26）、札

幌では、インターアクト年次大会（6/22〜23）、ロータ
ーアクト年次大会（6/29）、恵庭では、第 23 回日本
ロータリー親睦ゴルフ大会（6/17）、そして、第 7 ブロッ
クでは新旧会⻑・幹事会議（6/28）が予定されており
ます。 
我がクラブにおいても本日のクラブ協議会、11 日・18 日
の通常例会、そして 25 日の親睦例会が最終となり
2012-2013 年度が終了致します。 
そう考えますと多少寂しい思いもありますが、何となく気が
楽になると同時に次年度武⽥年度に対して、ご苦労様と
言った多少の同情心が感じられます。 
本日はその次年度に向けた具体的活動⽅針を、各担当
委員会で検討し、武⽥年度をサポートする最初の例会
です。熱心な討議を期待致します。 
最後になりますが、残された 3 回の例会、特に最終親睦
例会は日中にゴルフコンペも計画されており、親睦例会
担当でご苦労された古⽊委員⻑の有終の美を飾る事業
でもあります。一人でも多くのメンバーに参加頂きたく、お
願いを申し上げ、開会挨拶と致します。 
 
  幹事報告    幹事 佐々木 俊哉 

 新千歳空港募⾦箱の日本円寄付先であります公益
社団法人 北海道交通遺児の会から平成 25 年度
定時総会資料が届いています。回覧していますのでご
覧ください。寄付者に当クラブ名が掲載されています。 

 ⻑沼ロータリークラブより会報が届きました。回覧いた
します。 

 
 千歳ローターアクトクラブ最終例会のご案内 
○ 日時：6 月 20 日（⽊）18:30〜 
○ 場所：千歳ベルクラシック リアン 
○ 会費：5,000 円(アルコール有) 
出来るだけ多くの⽅に出席して頂きたいと思います。
出欠表を回覧しますのでご記入をお願いします。 

 クラブ細則第 13 条第 1 節により会員選挙の通知を
⾏いました。本日までに異議申し⽴てはありませんでし
たので、1 名の⽅が入会されます。7 月 2 日入会を予
定しています。 

 岩下 誠さん (事業所名) あすか税理⼠法人千歳 
 本日例会終了後、空港募⾦箱浄財の選別作業を
⾏います。先日の選別作業から日にちが浅いのですが、
佐々⽊俊哉会員が回収してくれました。選別作業に
ご協⼒をお願いします。 

 
 ニコニコ BOX    
進⾏：出席・ニコニコ箱委員会 委員 関根 悟 
彦坂 忠人 会員：松坂会員のゴルフコンペで私が優
勝しました。昨年は井上会員でしたが、来年の優勝予定
者は佐々⽊俊英会員です(^_^) 
髙木 昌人 会員：JAL マラソン大会で初めてハーフマ
ラソンに挑戦しました。フルマラソンの川内選手に追い抜
かれずになんとか 2 時間 26 分でゴールできました。ハーフ
で先にゴールした 83 歳の凄い⽅もいます。先輩⽅も是
非、来年一緒に参加しましょう！ 
尾本 眞二 会員：6月1日は千代大海の結婚式でし
た。5 月 31 日から入⼝会員と⾏って参りました。約 680

例会出席状況（2013 年 6 月 4 日） 
会員数 36 名 
会員出席者数 22 名 
欠席者数（内：無断欠席）  14（4）名 
出席率（前回例会）  61.11（52.77）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  22 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ    会⻑ 彦坂忠人 / 副会⻑ 菊池 孝 / 幹事 佐々⽊俊英 / 会報委員会 委員⻑ 笹谷俊尚
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内  TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 
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名の出席で私も祝儀にたくさん使ってきました。5 年以内
に九重部屋を継ぐようですので⾏きやすくなりそうです。 
松坂 敏之 会員：2 日、わが社のゴルフコンペにクラブ
の皆さんにたくさん参加して頂きました。ロータリークラブの
ための主催のようで次々優勝を勝ち取っています。今回
は素晴らしい実⼒で彦坂会⻑が優勝されました。本当に
ありがとうございました。 
入口 博美 会員：尾本会員と結婚式に出席してきま
した。4 時間の披露宴中、会場内は禁煙でした。喫煙
所に⾏くと、必ず横綱日⾺富⼠がいました。煙草を吸って
いて良かったなあと思います♪ 
白木 松敏 会員：3 月期決算で減収増益でした。決
算税、11 月には予定納税と税⾦のために働いているよう
ですが、納税の次の日から、また一生懸命働かなくてはと
いう覚悟で励んでいます。 
佐々木 俊英 会員：来年の松坂さんのゴルフコンペは
私が優勝予定者のようですので、優勝したらまたニコニコ
します(^^)v 

 
 
 
 
 
 

 
 

 本日のプログラム  
通常夜間例会 
「クラブ協議会/次年度担当委員会について」 
担当/次年度理事会  副幹事 尾本 眞二 
プログラムを始める前に、次年度理事の欠員補填につい
て武⽥会⻑エレクトより発表を宜しくお願いします。 

 
 次年度理事選考について  
会⻑エレクト 武田 伸也 
前回例会で次年度理事選考委員会の羽生有三委員
⻑からご報告がありましたが、菊池孝会⻑エレクト予定者
辞退に伴い欠員が生じました。それに伴い古⽊克紀副
幹事も辞退されることになりました。会⻑エレクト、副幹事
2 名の欠員となりました。前回例会で羽生委員⻑が報
告されていましたように私も勉強不⾜でしたが、次年度理
事選考委員会は菊池孝会⻑エレクトを選考した時点で
任務を完了しておりました。その後も引き続き羽生委員
⻑が動いておられましたが、それは任務を終了した後の動
きです。 
千歳セントラルロータリークラブ細則第 3 条第 4 節にはこ
のようにうたわれています。 
「役員エレクトまたは理事エレクトの地位に生じた欠員は、
残りの理事エレクトの決定によって補充すべきものとす
る。」 

本日のニコニコ BOX 合計額 26,000 円
今年度 累計額 804,270 円
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これに基づき、次年度理事会で欠員補填に関する選考
を⾏いました。ここで次年度の会⻑エレクトと副幹事を発
表させて頂きます。 
2013-14 年度 会⻑エレクト 白⽊ 松敏 
2013-14 年度 副幹事    坂井 治 
以上です。 
 
会⻑ 彦坂 忠人 
あまり申し上げることはありませんが、このような経過があり
ました。白⽊会員には非常に失礼な場⾯が生じたり、不
安を与え申し訳なく思っています。次年度の理事会も慎
重に事を進めなくてはならないということで、改めて白⽊会
員とじっくり膝を交えて相談をさせていただきました。白⽊
会員が躊躇する場⾯もありましたが、一晩考えて頂いた
結果、受諾していただけることになりました。幹事もベテラ
ンの坂井会員が引き受けてくれることになりました。これま
での経過もいろいろあると思いますが、白⽊年度について
は全員で支援をして、楽しいロータリー活動を実現させて
いただこうと思いますので、改めて私からも宜しくお願いし
たいと思います。 
 
次年度会⻑エレクト 白木 松敏 

会⻑エレクトに指名されました白⽊です。指名委員会か
ら電話がありましたが、間違っているのではないかと思いま
した。確認したところ、間違いなく私が指名されたということ
でした。返答を求められましたが、会⻑エレクトの職につい
て全くわからなかったので翌日まで返答を待ってもらいまし
た。朝 5 時まで眠れず、考えました。翌日が期限でどうに
か引き受ける返答をしましたが、不安で今でも顔が引きつ
っています。私にはまだ⾜りない事があるので修⾏をしなさ
いという事ではないかと思い、どうか皆さんの⼒を借りなが
ら頑張っていきますので宜しくお願いいたします。 
 
 次年度組織構成変更  次年度幹事 尾本 眞二 
次年度組織図の変更した部分のみ発表します。 

会⻑エレクト 白⽊ 松敏
副幹事（クラブ管理運営委員会 担当理事） 坂井 治 
職業奉仕委員会 委員⻑  古⽊ 克紀
出席・ニコニコ箱委員会 委員 菊池 孝 
 
 次年度予算発表  次年度会計 野口 三恵子 
2013-2014年度予算が次年度理事会で承認されまし
たので、報告させていただきます。 
─── 各項目、予算を発表 ── 
予算書は近年、印刷して配布をしておりません。次年度
もこれを踏襲させていただき、会計からの報告でご了解い
ただきたいと思います。 

 
 担当委員会ついて  次年度会⻑ 武田 伸也 
先月のクラブ協議会で私の活動⽅針を発表させて頂きま
したが、⾃分でも恥ずかしいぐらい支離滅裂な話でした。
本日、会⻑⽅針を⽂書でレターボックスに入れさせていた
だきました。楽しいクラブ例会、楽しいクラブ活動の中で出
席率向上が出来るクラブ活動を目指し努⼒して参りたい
とお話しました。どうぞ書⾯をご覧ください。 
さて本日は、「次年度担当委員会について」というテーマ
で、担当委員会が常任委員会毎の小グループに分かれ
学習会を⾏います。お手元の資料は “委員会とは何か”
という内容です。チャーターメンバー、先輩会員の⽅々に
は既にご承知のことかと思いますが、私を含めてクラブの概
ね半分の会員は、委員会活動がどの様な任務と役割な
のかを十分に承知しないまま現在に至っているかと思いま
す。 
本日の例会では、グループ毎の担当理事を中心にして、
チャーターメンバー、先輩会員からから後輩会員にどうぞレ
クチャーしていただければと思います。 
お手元の資料はロータリーの関係資料からコピーした少し
ばかり難しい表現である各委員会に課せられる任務と私
どもクラブで実際に⾏われている役割を⽰しています。 
空欄になっている委員会もありますので、宜しくお願い致
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します。 
 
─── 短い時間でしたが、皆さんありがとうございました。
今まで実際に委員会、委員として何をしたらいいのか気づ
かないこともあると思います。こういった機会ではないとなか
なか再認識することもないと思います。次年度はこのよう
な類をやっていきたいと思いますので宜しくお願いいたしま
す。ありがとうございました。 

 募⾦箱浄財の選別   
新千歳空港に設置・管理をしている募⾦箱浄財の選別

業を⾏いました。6 月 3 日、募⾦箱担当 佐々⽊俊
を⾏いました。前回 4 

きま

作
哉会員が今年度最後の回収
月の回収から日も浅いため、作業は短時間で終わりまし
た。選別した浄財は、6 月18 日通常例会で北海道ユニ
セフ協会、北海道交通遺児の会へ寄付させていただ
す。 

 
 次回例会案内  
次回は、6 月 11 日（火）、通常例会「今年度活動報

① 各理事」です。担当は副幹事、開会点鐘 12：告
30、定例会場です。 
 
 SCHEDULE  

 

7
月

（MC 事業）■会員増強セミナー■千年希望の丘農園作業
（地区） 

2 日
定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会/各理事の年度⽅針・活動
計画発表 & 地区委員の紹介」[担当/幹事] 

9 日 通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動計画発
表」[担当/幹事] 

16 日 親睦夜間例会 「新会員歓迎][担当/親睦活動委員
会(笹谷委員⻑、⾼⽊副委員⻑)] 

21 日 会員増強セミナー 札幌学院大学 [会⻑、幹事、担当委員⻑]

23 日

会⻑･幹事･会⻑ レクト懇談会 午前 10 時 松の間
理事懇談会 午前 11 時 松の間 

エ

[担当/幹事] 
通常例会「ガバナー公式訪問] [担当/SAA(今井委

副
員

⻑、柏⽥、林 委員⻑)] 
30 日 休会（定款第 4 条第 1 節） 

6
月

活動月間です。 6 月は、ロータリー親睦
11 日 通常例会「活動報告① 各理事」[担当/副幹事]

18 日 通常例会「活動報告② 各担当委員⻑」[担当/副幹
事] 

25 日 親睦夜間例会 「2012-13年度最終例会] [担当/親
睦活動委員会(古⽊委員⻑)] 


